

Wer hat Zauneidechse, Schlingnatter & Co. gesehen?



Jetzt ist Hochsaison für unsere heimischen Reptilien! Die wechselwarmen Tiere fühlen sich bei den sommerlichen Temperaturen so richtig wohl. Doch auch, wenn man ihnen in den Sommermonaten öfter begegnet, kann das nicht darüber hinwegtäuschen, dass alle heimischen Reptilien, immerhin 14 Arten, gefährdet sind. Wir wollen den Schlangen, Eidechsen und Schildkröten "unter die Arme greifen", doch Schutzmaßnahmen machen nur Sinn, wenn man weiß, wo die Tiere wirklich noch vorkommen. Die aktuelle Datenlage zur Verbreitung der heimischen Reptilien ist aber leider äußerst schlecht.

Deshalb wird Ihre Hilfe benötigt: Wenn Sie im Sommer auf Ihren Ausflügen eine Schlange, Eidechse oder auch Schildkröte sehen, dann melden Sie diese Beobachtung doch auf unserer online-Plattform naturbeobachtung.at. Sie unterstützen damit unsere Arbeit und die Reptilien!

